

# Hoy Recuerdan Firma Del Acuerdo Nacional

- Tanto el secretario general como el consejo del PDC expresaron que el texto suscrito hace dos años obliga a todos aquellos que lo firmaron.
- Andrés Allamand fue invitado a la reunión de los suscriptores del Acuerdo, convocada por el coordinador Sergio Molina.

El secretario general del PDC, Gutenberg Martínez, afirmó ayer que el texto del Acuerdo Nacional se mantiene vigente y obliga a todos aquellos que lo firmaron, incluso a quienes lo suscribieron como Unión Nacional, partido que se fusionó con la UDI y el Frente Nacional del Trabajo para dar origen a Renovación Nacional.

Con motivo de cumplir dos años dicho documento, el coordinador Sergio Molina, convocó hoy a los partidos firmantes a una reunión, a las 10:30 horas, en Huelén 110. Por su parte, el consejo nacional del PDC emitió una declaración, respaldando el texto del documento.

La nota del consejo del PDC junto con reiterar su adhesión, expresa que "aunque los que detentan el poder hayan puesto oídos sordos a los planteamientos de dicho Acuerdo y algunos de los sectores que concurrieron a convenirlo parecieran haberlo olvidado, esos principios tienen un valor permanente y conservan su plena vigencia y actualidad".

Precisa, que "son las bases esenciales sobre las cuales ha de reconstruirse la convivencia nacional, si en verdad se quiere llegar a la democracia y reconciliar a los chilenos".

Recalca que "al concurrir al AN representado por los camaradas Gabriel Valdés y Patricio Aylwin, el PDC contrajo el compromiso solemne de realizar su acción política dentro de un espíritu de lealtad democrática, rechazo a toda violencia, de donde quiera que

venga, y acatamiento a los principios institucionales, económicos y sociales allí señalados".

## ANDRES ALLAMAND

En las dependencias donde funcionó el Acuerdo Nacional, en Huelén 110, se informó ayer que Andrés Allamand, firmante del documento en su calidad de presidente de Unión Nacional, colectividad que hoy no existe, fue invitado a la reunión de hoy.

Trascendió que Sergio Molina se habría comunicado personalmente con Allamand para informarle de la cita.

Por su parte, Gutenberg Martínez, al ser requerido si estimaba factible que el dirigente concurriera expresó: "Como lo hemos dicho en otras oportunidades, Renovación Nacional es un partido demasiado indefinido respecto a una gran cantidad de temas por lo cual es muy difícil aventurar una opinión con respecto al comportamiento político del mismo o de sus dirigentes".

Manifestó que "RN no está definida si quiere elecciones libres, si quiere plebiscito; no está definida en el caso que Pinochet sea el candidato como todo el país lo sabe, si votará a favor o en contra".

Enseguida agregó: "No está definida respecto a los puntos más vitales para la opinión pública hoy día. Si RN pretende tener un rol político ajustado a la realidad debiera tener un pronunciamiento al respecto".